

Dénonciation de l'arrestation de jeunes américains à leur retour de Cuba



Washington, 3 mai (RHC) Plusieurs membres d'une délégation de plus de 150 jeunes en visite à Cuba depuis le 24 avril ont été arrêtés et détenus pendant plusieurs heures aujourd'hui à leur retour aux Etats-Unis.

Bien qu'ils aient voyagé légalement, ils ont été harcelés et détenus dans des interrogatoires secondaires à leur arrivée aux aéroports de Miami et de New York par les douanes et la patrouille frontalière, selon l'organisation The People's Forum sur le réseau social Twitter.

Leurs téléphones ont également été fouillés et saisis par erreur, ce qu'ils qualifient de "comportement scandaleux" qui vise à "nous intimider et à criminaliser notre droit de voyager et d'échanger", souligne le texte.

"Nous exigeons la libération de nos camarades restants, nous ne bougerons pas ! Notre engagement à mettre fin au blocus américain de Cuba ne fera que croître", prévient le texte publié sur la plateforme Internet.

La délégation de jeunes est considérée comme l'une des plus importantes à se rendre dans le pays des Caraïbes depuis des décennies.

Nous repartons avec une meilleure compréhension de l'agression contre Cuba, mais surtout avec des leçons concrètes sur la manière de construire l'unité dans la diversité, de vaincre un ennemi qui semble invincible et, surtout, de centrer l'amour et l'espoir dans tout ce que nous faisons, a déclaré Kawena?ulaokal? Kapahua, de l'Academic Labor United, à Hawaï.

Il a ajouté qu'il y avait "d'énormes tâches à accomplir" parce que sa génération "a le devoir historique de vaincre, une fois pour toutes, le blocus meurtrier" et de construire le plus large mouvement possible de solidarité avec Cuba et contre l'agression américaine, selon un communiqué de presse.

La délégation, coordonnée par l'Assemblée internationale des peuples (AIP), comprenait des syndicalistes, des travailleurs culturels, des militants contre la brutalité policière, des groupes de locataires et des scientifiques de diverses organisations américaines.

Pendant leur séjour à Cuba, les délégués ont rencontré et échangé des vues avec des représentants de la communauté Lgbtqi+, des groupes afro-cubains, des étudiants et des professeurs de l'École latino-américaine de médecine de La Havane.

Ils ont également rencontré des groupes d'éducation populaire, des scientifiques, des athlètes, des artistes et bien d'autres personnes, a indiqué l'AIP sur son site officiel.

La crise de la pénurie de carburant à laquelle est actuellement confronté le peuple cubain est une manifestation claire des défis auxquels le pays est confronté, même au niveau le plus élémentaire du commerce international, en raison du blocus américain, souligne le communiqué.

Les membres du groupe faisaient partie des plus de 1 000 invités étrangers participant à la rencontre internationale de solidarité avec Cuba et l'anti-impérialisme, 200 ans après la doctrine Monroe. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/321614-denonciation-de-larrestation-de-jeunes-americains-a-leur-retour-de-cuba>



Radio Habana Cuba